
 

 

会議に付した事件及び議事の経過   

司会 青木事務局長 

１開会の言葉 野川保副会長 

2 会長挨拶 藤

井範子 

あいにくのお天気とお忙しい中総会参加有難うございます 少しづつ普通の生活に戻っています 

協会発展の為のご尽力お礼申し上げます 今年は国体・全国大会等開催され国体では団体 3 位・

他入賞も多くあります 令和５年度は協会３５周年です 役員・会員のみなさまに育てて頂いた 会

員減ではあるが一度県協会を退会していた北部地区神川町が改めて登録した 会員が増えること

は嬉しいです グラウンド・ゴルフを楽しみにしている人が元気で楽しめる環境を整えることが大事で

ある 本日の議事が無事に終わることをお願い致します 

理事会成立  出席 35 名 欠席 14 名 委任 11 計 46 名出席  １／２以上で成立 

議 長 小嶋隆評議員 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 東部地区會田和男評議員（幸手市）  北部地区山崎勉評議員（小鹿野町） 

 

3.議長選出   

青木事務局長  議長に手を挙げて頂く人は？ 

              無いので規約 13 条 5 項により小嶋評議員を推薦  異議ナシ 

   小嶋議長  議事録署名人 評議員東部地区會田和男評議員 北部地区山崎評議員 

           書記に越事務局員を指名します 

 

4.議 事 

 第１号議案  令和４年度事業報告 

森泉事務局  資料 3 頁参照 資料に基づき令和 4 年度事業報告読み上げ報告   

小嶋議長  質問ご異議は？ 異議なしと認め 1 号議案原案通り可決決定 

 

 第 2 号議案  令和４年度決算報告 

越事務局 資料 4 頁参照 令和４年度決算報告収入の部  資料 5 頁参照令和４年度決算報告支出の部 

資料 6 頁参照財産目録・ホールインワン基金期末残高  読み上げ報告 

   資料 7 頁参照ホールインワン基金明細書 

藤井会長 資料 7 頁参照 ホールインワンの喜びを平成 13 年からお預かりし高齢者福祉に使うよう日本協会

より決められている 今回埼玉県シラコバト長寿基金に寄付した 

 

 第 3 号議案  令和４年度会計監査報告 

荒木監事・小原監事 資料８頁参照   監査結果報告 

小嶋議長  第 2 号議案・第 3 号議案含めて質疑は？ 

        質問ご異議は？  異議ナシと認め第 2 号議案・第 3 号議案 原案通り可決決定 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和４年度総会会議録 

（1） 会議の期日 令和 5 年４月１６日（土）13：30～14：30 

（2）会議の場所 県民活動総合センター  セミナーホール１  

（3）出席及び欠席者の概要 出席者 35 名 欠席者 14 名 委任 11 名  



 第 4 号議案 令和 5 年度役員の改選（案） 

      青木事務局長  資料 9 頁参照  令和 5 年度役員名簿（案）読み上げ報告 

      小嶋議長    質問ご異議は  異議ナシと認め第 4 号議案 原案通り可決決定  （案）を削除 

 

 第 5 号議案 令和 5 年度事業計画（案） 

      鈴木事務局  資料 10 頁参照 令和 5 年度事業計画（案）読み上げ報告 

      小嶋議長  質問ご異議は？  異議ナシと認め第 5 号議案  原案通り可決決定 （案）を削除 

 

第 6 号議案 令和 5 年度予算（案） 

     越事務局員 資料 11 頁参照 令和 5 年度予算（案）収入の部 資料 12 頁参照令和 5 年度予算（案）支出の部

読み上げ報告 

     小嶋議長  質問ご異議は？  異議ナシと認め第 6 号議案 原案通り可決決定 (案)を削除 

 

5.その他 各委員会報告 

      総務 IT 委員会資料 13 頁 ・ 指導者育成委員会資料 14 頁 ・ プレー運営委員会資料 15 頁 

       広報委員会資料 16 頁 参照   

 

新役員紹介   

 野川会長・井田副会長・小原副会長・竹下副会長・菅野副会長・小嶋理事長・若旅副理事長・田辺副理事長・中島副

理事長・石井顧問・藤井顧問。杉本委員長・小泉委員長・黒田委員長・並木委員長・荒木監事・増山監事    

青木事務局長より紹介 

 

花束贈呈 

 野川新会長より藤井前会長へ花束贈呈 

 

 藤井前会長  素晴らしい花束有難うございます 全国で二人位の女性会長でした 無事大役を果たすことが出来    

    有難うございました 野川会長にバトンタッチ致します 野川会長を中心に一つになって協会を盛り上げて下さい    

石井顧問よりバトンタッチされました 無事野川会長に引き継ぎ嬉しく思います これからは気楽にグラウンド・ゴ

ルフを楽しみます 

 野川新会長 ただいま承認して頂き身の引き締まる思いです 8 年前の会員は 12523 人でした 5000 人以上違うと 

    予算も 275 万違う 会長になった以上従来はどうとかはナシです  物価も上がり大会開催地の負担が大変で      

    す 給水ナシも負担軽減になります 未加入団体への声掛けは新団体長の協力なしではできません  

     宜しくお願い致します 

 

６．閉会の言葉                    小峰副会長 

 

 

会議録は適正であります 

署名人 東部地区 會田和男評議員        印 

 

 

署名人 北部地区 山崎 勉評議員         印 


